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①ご意見（自由記述）3 件の回答

広いとは言えませんが、近くに公園もあるのでカバーできてると思います。

教室がもう少し広いと良い。

活動するには少し狭いと思いますが、場所の関係上仕方ないと思います。

②ご意見（自由記述）3 件の回答

専門性は不明ですが、皆さんよくして下さります。

職員が少ないかなと感じる時もあります。

職員の入れ替わりが多く、職員が少ないため、予約がとりにくい。



③ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

④ご意見（自由記述）0 件の回答



⑤ご意見（自由記述）0 件の回答

⑥ご意見（自由記述）0 件の回答



⑦ご意見（自由記述）

1 件の回答保護者のニーズを管理者と擦り合わせて支援計画を立てていただいているが、直接子供に

関わる職員とは共有がされてないと感じることがある。

⑧ご意見（自由記述）0 件の回答



⑨ご意見（自由記述）0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

⑩ご意見（自由記述）0 件の回答



⑪ご意見（自由記述）0 件の回答

⑫ご意見（自由記述）0 件の回答



⑬ご意見（自由記述）0 件の回答

⑭ご意見（自由記述）0 件の回答



⑮ご意見（自由記述）0 件の回答

⑯ご意見（自由記述）0 件の回答

⑰ご意見（自由記述）0 件の回答



⑱ご意見（自由記述）0 件の回答

⑲ご意見（自由記述）0 件の回答



⑳ご意見（自由記述）0 件の回答

㉑ご意見（自由記述）0 件の回答



㉒ご意見（自由記述）1 件の回答

成長と共に、行き渋る日もありますが、行ってしまえば楽しめているようです。

㉓ご意見（自由記述）0 件の回答

質問は以上です。その他、ご意見・ご要望等がございましたらお書きください。

2 件の回答

・いつもありがとうございます！

・かくれんぼでトイレに先生と一緒に隠れることがありますが、先生はトイレに入らずに外で待った方が

いいと思います。(公共のトイレで子供が性犯罪にあう事案もある為、個室には子供だけ入るように危機
感を持たせた方が良いと思いました。)



【事業所からのコメント】

いつも、スパークハウス中野をご利用いただきありがとうございます。

また、日々の営業にご理解ご強力いただき、感謝しております。

前年からスタッフも入れ替わり、また利用者も新しい方が増えましたが、前年度ご指摘いただいたご意

見や提案を私たちなりに取り入れ改善してきました。

例えば

〇設備に関しては清潔に保てるように日々のメンテナンスはもちろんのこと、療育道具を一新したり、子

ども達の刺激や気持ちを引きやすくするように装飾にも力を入れました。

〇療育の質や育成に関しても年二回の全体研修に加え、センター内での自主研修やOJTにも力を入
れ、療育士が皆、共通認識とある程度のレベルの技術を用いて療育に当たれるよう指導してまいりまし

た。

また、今年度は利用者様の回答やコメントから評価が向上したのではないかと思います。

この度、スパークハウス中野は営業を継続していくにあたり、スタッフの定着が難しいことから２０２３年３

月末をもちまして、無期限の休止となる運びとなりました。

たくさんの利用者様のニーズにお応えすることができず、申し訳ありません。

また体勢が整いましたら再開できるよう、スタッフ一同努めてまいりますので引き続きご支援のほど宜し

くお願い申し上げます。


